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КАНОНИЧЕСКИЕ ПОЧТИ ГЕОДЕЗИЧЕСКИЕ ОТОБРАЖЕНИЯ,
СОХРАНЯЮЩИЕ ТЕНЗОР ПРОЕКТИВНОЙ КРИВИЗНЫ

Аннотация. В данной работе изучается частный случай канонических почти геодезических
отображений первого типа пространств аффинной связности, при которых сохраняется тен-
зор проективной кривизны Вейля и некоторые другие тензоры. Основные уравнения рас-
сматриваемых отображений сведены к замкнутой системе типа Коши в ковариантных про-
изводных. Поэтому общее решение этих уравнений зависит от конечного числа постоянных.
Приведен пример указанных отображений плоского пространства на плоское пространство.
Установлено, что проективно-евклидовы и эквиаффинные пространства образуют замкнутые
классы относительно рассматриваемых отображений.

Ключевые слова: каноническое почти геодезическое отображение первого типа, пространство
аффинной связности, тензор проективной кривизны Вейля.
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V.E.Berezovskii, J.Mikeš, H.Chudá, and O.Y.Chepurnaya

On canonical almost geodesic mappings which preserve the Weyl projective tensor

Abstract. We study a partial case of canonical almost geodesic mappings of the first type of spaces
with affine connection that preserve Weyl projective curvature tensor and certain other tensors.
Main equations under consideration are reduced to a closed Cauchy type in covariant derivatives.
Therefore a general solution to these equations depends on a finite number of constants. We submit
an example of above mappings between flat spaces. We establish that projective Euclidean and
equiaffine spaces form closed classes of spaces with respect to these mappings.

Keywords: canonical almost geodesic mappings of the first type, space with affine connection,
Weyl projective curvature tensor.
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